

jueves 1 de junio de 2017

Sala de la Provincia - FROM...TO



Del 11 de enero a 9 de febrero de 2017

Ismael Lagares presenta su primera exposición individual en La Sala de la Provincia de la Diputación de Huelva. Titulada "FROM...TO", recoge algunas de las pinturas más significativas de su carrera. Las dos preposiciones anglosajonas nos permiten trazar líneas temporales y espaciales a través de la experiencia sensorial de una pintura prospectiva que provoca fuertes emociones en el espectador. La muestra ha sido dispuesta cronológicamente. El espacio se ha diseñado para conducir al espectador hacia la revisión de un lenguaje pictórico puro, acentuando los cambios temáticos pero manteniendo los elementos de cohesión. Desde sus inicios, el onubense experimenta en sus collages con una abstracción de empastes densos y de fuerte impacto visual, combinado con zonas más livianas donde el papel se descubre entre la carga pictórica, permitiendo que los elementos de la pintura se abran en grandes pantallas con la intención de ahondar en la emoción, el control y el equilibrio vital. De esta manera, la paleta colorista se concentra en los estados de ánimo.